
 

  

 

                         

 

 

 

 

 

 

明日から冬休み 進路に向けて親子での話合いを 
早いもので２年生の２学期が終わろうとしています。もう中学校生活も半分を過ぎてしまいました。夏休み

以降、体育大会、地区新人大会、駅伝大会、県選抜大会、合唱コンクール・文化祭、生徒会役員選挙等、たく

さんの行事があり、１学期と同様に保護者の皆様のご協力に感謝いたしております。 

改めて振り返れば、生徒たち一人一人が、いくつもの行事を体験したことによって、来年への意欲を大いに

高めることができました。また毎日の学級や学年の取組や学習等での課題を次々と乗り越え、多くの経験を積

み、力を付けました。また部活動では新チームとなり、後輩の手本となるように自覚をもって取り組んでいま

す。本当に毎日の生徒たちの様子を見て，大きく成長できたと感じています。今後も自分のやるべきことに自

覚をもって、学校生活を送るようになるとよいと思います。さらに今月から始まったテキスト学習を１日１教

科１単元やりきるために、毎日悪戦苦闘をしながら取り組んでいるようですが、今後も保護者のみなさまで励

ましていただければと思います。 

 本日、通知票と進路のしおりをお渡しします。進路のしおりを子どもさんといっしょに読み、卒業後の進路

先や今後の学習の取組についてご家庭でよく話し合っていただき、意欲をもって，新年を迎えていただければ

と思います。そして、休み明けは、いよいよ２年生総まとめの時期です。どうか、よい年末年始をお過ごしい 

ただき、全員が無事にそろって、元気にスタートを切りたいと願っております。来年もまた、宜しくお願いい

たします。                                （学年主任 角川  誠） 

◇１月の行事予定 

                                                                            

 

 

 

 

 

                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８日（金）始業式 書き初め大会 

１１日（月）成人の日       

  １２日（火）冬休み明けテスト              

１６日（土）土曜授業 

１７日（日）市書き初め大会 

      地区アンサンブルコンテスト      

  ３０日（土）富山県アンサンブルコンテスト 
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【２月の主な行事予定】 

  ４日（木）３年一般私立入試 

       確認テスト 

 １１日（木）建国記念の日  

１３日（土）土曜授業 

２３日（火）教育相談（～２６日） 

 ２９日（月）学年末考査 

  

  

 球技大会 
土曜授業の１２月１２日、球技大会を行いました。体 

育委員が打合わせを重ねて準備し、一人一人が学級の勝 

利のために一生懸命プレーしました。男子の決勝が終わ 

ったとき、選手の健闘をたたえ、みんなから自然に大き 

な拍手が起こりました。この日の青空のようにさわやか 

な気持ちで大会を終えることができました。 
  

男子サッカー 結果  女子ビーチバレー 結果 

 優勝 ５組      Ａリーグ優勝 ２組   

 ２位 ６組      Ａリーグ２位 ３組   

 ３位 ２組      Ａリーグ３位 ５組   

            Ｂリーグ優勝 ３組 

            Ｂリーグ２位 １組 

            Ｂリーグ３位 ６組 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

６組 関井 涼平 

 僕は誰もが過ごしやすい学校をつ

くっていきたいです。みんなが仲良

く楽しくて、学校にいきたいなと思

ってもらえるようにしたいです。そ

のために、みんなが協力し合えるよ

うな活動をこれから取り入れて、充

実した生徒会活動にしたいです。 

 

 これから１年間、坂東秀香らしく、

全力を尽くしますので、よろしくお

願いします。 

副会長 

３組 竹田 梨那 

 私は滑中全員が「明日も学校に行

きたい！」と思えるような学校をつ

くりたいです。たくさんの笑顔であ

ふれるような滑川中学校になるよ

う、新執行部７人で力を合わせて頑

張りますので、１年間、よろしくお

願いします。 

書記 

３組 笹島 知哉 

 僕は、生徒全員が毎日を楽しく、

安心して過ごせるような学校をつ

くりたいと思います。また常に学

校のことを考えてよい雰囲気つく

りに努めていきたいです。先輩方

の伝統を次の世代に引き継ぐため

にも、１年間がんばります。これ

からもよろしくお願いします。 

書記 

４組 松井 美桜 

 みんなが「今日も１日楽しかっ

たな」と思え、また何事にもみん

なで協力し合える学校をつくれる

よう会長、副会長の補佐として頑

張りたいです。 

会計 

１組 新堂きっか 

 私は、明るく・楽しく・笑顔い

っぱいの滑中にしていきたいと思

います。生徒会執行部の一員とし

て、一つ一つの行事に一生懸命に

取り組みがんばりたいです。１年

間よろしくお願いします。 

12 月７日生徒会引継式が行われました。生徒会長関井君か

ら新たに書記２名、会計１名が任命された後、３年生を中心と

した平成２７年度生徒会執行部本部のメンバーから生徒会旗、

生徒会活動を綴ったファイルを受け取りました。 

いよいよ新執行部メンバーによる活動がスタートします。３

学期には最初の大仕事「予餞会」が待っています。先輩が築い

た伝統を引継ぎ、さらなる発展することを期待しています。 

新執行部 

誕生 



２学期の各学級の反省から 
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３ 組 
２学期は、１学期よりもプロジェクトによるよい影響が出ていたと思います。結果は３列ビンゴを達成する 

ことができました。プロジェクトによるよい影響というのは、チャイム前着席を目標として行っていた時に、 

目標達成するために学級全員がしっかりと意識をもって取り組んでいたことです。また、その目標を達成する

ための呼びかけもできていました。三役が呼びかけるだけではなく、それに協力してプロジェクトに取り組む

人がたくさんいたのでとてもよかったです。しかし、期間外だとあまり意識がなく。チャイム前着席等があま

りできなかったようにも思いました。 

改善しなければならない点も見つかったので、３学期はプロジェクトの期間ではなくても、学級全員で意識 

をもって取り組んでいきたいと思います。 

１ 組 
１組の２学期の反省は、よいこととよくなかったことそれぞれたくさんありました。 

まず生活面についてです。２学期はみんなが行事に協力して全力で取り組み、よい結果を出せるように頑張

っていました。特に合唱コンクールでは、学級が一体となり活動していました。男女間で協力し、お互いに注

意する場面も見られたのでよかったと思います。悪かった点は。チャイム着席ができていない人が多かった点

です。プロジェクト期間はまだよかったのですが、終わるとすぐダメになりました。 

次に、学習面についてです。授業をまじめに受けている人は多いのですが、寝ていたり私語をしている人も

一部見られたりしたので、休み時間と授業とのけじめをつけていきたいと思いました。さらに男子の課題の提

出率は半分にも達していません。非常に悪かったので、３学期は少しでも改善できるようにしたいです。 

３学期からは、基本的なことをしっかりと行い、皆が仲よく、よりよい学校生活ができるような学級にして

いきたいです。 

２ 組 
 ２組の２学期を振り返り、今学期は行事とふだんの生活での意欲の差が歴然とでてしまった学期になってし

まったと思います。 

 まず行事では、合唱コンクールや文化祭等への取組では、学級全体でも、個人個人でも積極的な行動が見ら

れたことが非常によかったです。とくに合唱コンクールでは、残念ながら「かたち」としての賞はありません

でしたが、しっかりとリーダーとフォロアーとの間で協力できていたことは、かなり１学期から成長した部分

だと感じました。 

 しかし、ふだんの生活になると授業態度が悪く、場をわきまえない行動が多いなど、基本的なことがまだま

だできていません。現状としては１学期と比べても変わっていません。その大きな理由としては、日常の学校

生活ではリーダーとフォロアーの連携がしっかりできていないことが挙げられます。このことが意欲の差にな

って現れ、負の連鎖を引き起こしているかのようにも思えました。 

 そんな意欲の差を「０」にするためにはフォロアーの意識を向上させることが必要不可欠です。行事の中で

できたのですから、行事で成長した面を生かすことができればすぐに改善できると信じています。 

 ３学期では、この改善点をしっかり取り組んで、３年生へのステップアップの準備を完璧に行えるようにし

たいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 組 
４組の２学期は、みんなでとても団結できたいい学期でした。 

学習面では、学級のみんなが積極的に発言していたので、とてもよかったと 

思います。提出率も学年１位だったので、とてもよかったと思います。３学期もこの調子で頑張りたいです。 

各行事では、とても辛かったです。理由は合唱コンクールでも、球技大会でも賞を取ることができなかったか

らです。 

合唱コンクールでは、最初は僕なんかがリーダーで本当に大丈夫なのかなと思っていました。しかし、リーダ

ーとしてみんなに指示を出していくうちに大きな声で返事してくれたので、とても勇気づけられました。ほんと

うにこの時はうれしかったです。当日の結果は残念なことに、賞を一つも取ることができませんでした。しかし、

学級のみんなで賞をめざして協力して頑張り、学級の団結力が深まったのでよかったのではないかと思います。 

球技大会では、男女あわせて３種目あり、３位以内に入れば賞状がもらえるはずだったのですが、健闘及ばず

１枚も取れませんでした。たいへん悔しかったです。 

ふだんの生活では、プロジェクトを頑張ろうと「チャイム前に席に座ろう。」や「黒板消すの誰！黒板消して

ね。」と自分たちで注意し合うことができました。とてもよい雰囲気でした。 

 

５ 組 
５組のプロジェクトの取り組み方は、よい点と悪い点がありました。 

まずは、よい点です。５組はチャイム前着席の時、リーダーだけでなくフォロアーも学級みんなで呼びかけ

あってできていました。プロジェクトとなると、学級はまとまって取り組んでいるので、学級がよい雰囲気に

なってきています。授業中の「これはうるさい」と思うと、「静かにしよう。」という声かけが学級で始まりま

す。自分達でよくしていこうという雰囲気があります。これからもこの調子でいきたいと思います。 

悪い点ですが、まずは先生方への言葉遣いです。授業によっては静かになったり、うるさくなったりしてい

ます。うるさくなってしまう授業では、毎回のように「バツ」がつきます。先生への口答えもたまにみられま

す。みんながうるさいから「自分もいいや」と流されます。先生方にとても失礼なので、これは直さなくては

いけません。二つめはチャイム着席です。他の学級に行っている人がいると声をかけれないのでたいへんです。

そんな人に限ってチャイムの直前に来たり、間に合わなかったりします。そこを自覚してもらいたいし、呼び

かける三役もいつも決まった人なので、三役全員が呼びかけできるようにしたいです。 

プロジェクトの取り組みをもう一度見直し、三役からフォロアーも声をかけあって、まとまりのある学級に

していきたいです。 

 

 

６ 組 
この２学期の６組は１学期よりも団結力が高まりました。しかし、授業中の態度等に問題がありました。 

学習面では、限られた人ですが、授業中の私語、立ち歩きなど１学期からなかなか直りません。しかし、多

くの人は積極的に意見を発表するなど、やればできる人が多いと思います。３学期では入試に向けて、リーダ

ーを中心に呼びかけをしていき、学習態度を完全によくしたいと思います。 

生活面では、チャイム前着席、忘れ物、課題の提出率等がよくありませんでした。体育大会、文化祭、球技

大会などの行事で、よいところもたくさんありました。行事でよかったことを生かし、学級内でもプロジェク

トを提案して、学級のよくなかった点を改善していきたいと思います。 

３学期の目標は「リーダーで呼びかける」「学年だけでなく学級独自のプロジェクトを提案し、実践する等

です。目標に向かって取り組むことで、 

少しでもみんなの団結力が深まればいいなと思います。 

 


